

## **Ostereierschießen in Niedererbach**

Ostern steht vor der Tür – und alljährlich plagt man sich aufs Neue mit der Frage: soll ich meine Ostereier kaufen? Oder färbe ich sie doch lieber selbst? Die niedererbacher Schützen sind fest davon überzeugt, dass die Devise nur lauten kann: Ostereier schießen (ohne sie zu zerschießen) ist die schönste und nicht ganz so alltägliche Art, um seinen Bedarf an bunten Eiern zu decken.

Alle Niedererbacher und natürlich auch die Einwohner der Nachbargemeinden sind deshalb zum Ostereierschießen 2019 herzlich eingeladen. Es findet – wie jedes Jahr – an Palmsonntag statt, dieses Jahr also am 14. April 2019. Los geht's ab 13.00 Uhr im Schützenhaus in Niedererbach. Starten kann aufgrund einer Ausnahmegenehmigung der zuständigen Behörde jeder, der mindestens 10 Jahre alt ist. Wie man das schon kennt, hat der Schützenverein Niedererbach für zwischendurch auch Kaffee + leckeren selbstgebackenen Kuchen und diverse kalte Getränke für Groß und Klein im Angebot.

Aufgrund der guten Erfahrungen im vergangenen Jahr werden die Ostereier auch 2019 wieder von einem landwirtschaftlichen Familienbetrieb aus der Region geliefert. Dessen Hühnerstall erfüllt alle Richtlinien der besonders artgerechten Tierhaltung. Die Hühner haben freien Auslauf im Stall und können in einer angrenzenden, großen Außenvoliere scharren, picken, im Sand baden und sich wohlfühlen. Das Futter ist eine selbst hergestellte Mischung ohne Zusatz von Fischmehl und Leistungsförderern